

**RECHAZA
PAN Y PRD
PROPIUESTA
DE ARMAS**

La anunciada propuesta de Alejandro Moreno (PRI) para facilitar la posesión de armas de fuego de grueso calibre a los mexicanos para defenderte de la delincuencia fue rechazada hasta por el PAN y PRD, sus aliados electorales y legislativos.

"No la apoyamos. ¿Por qué? Porque el monopolio de la fuerza lo tiene que ejercer el gobierno para garantizar la seguridad de los ciudadanos, punto. Entonces, no tiene por qué haber una población armada", afirmó Julen

Rementería. Para el senador perredista Miguel Ángel Mancera, "no es un camino la pistolización de una sociedad. "Muy por el contrario, lo que se tiene registrado es que las sociedades que han sido laxas en este sentido [...] lo que se genera es muchos más casos de muerte". (Roldando Ramos)